

Resolution der 2. ICOR Weltkonferenz

Solidarität mit den Bergarbeitern der Platinmine in Marikana

Die Bergarbeiter der Platinmine in Marikana waren an einem selbständigen Streik für eine stärkere Lohnerhöhung statt der Hungerlohnerhöhung, die sie bekommen, beteiligt. Der Staat intervenierte, um die Interessen der internationalen Monopolkapitalisten zu verteidigen, der Minenbosse, was zum Tod von 37 Menschen führte.

Die ICOR muss ihre solidarische Unterstützung für die Bergarbeiter und ihre Familien zeigen.